

Depuis Pâques, les Apôtres ont vécu une période unique, un temps marqué par une présence nouvelle, celle du Christ ressuscité. Au cours de ces quarante jours, le Ressuscité s'est manifesté à eux, les a enseignés, nourris et fortifiés par sa présence vivante. Ce chiffre, « quarante », ne désigne donc pas simplement une durée, mais la qualité d'un cheminement, d'une croissance spirituelle profonde.

A l'Ascension, Jésus s'élève au ciel pour inaugurer un temps nouveau où il règne en gloire, et nous sommes invités à réfléchir à la manière dont nous avons traversé notre temps pascal. L'avons-nous vécu comme des jours ordinaires ou comme une expérience de croissance en présence du Ressuscité ?

Jésus invite, dans les Actes des Apôtres, à devenir ses témoins de « *Jérusalem jusqu'aux extrémités de la terre* » et fait la promesse à ses disciples de leur envoyer l'Esprit Saint qui les guidera, les consolera et en fera des témoins courageux de l'Évangile. Les Apôtres ont trouvé une nouvelle force, l'Esprit-Saint qui les a envoyés en mission dans le monde entier.

Le témoignage chrétien ne repose donc pas sur des idées abstraites, mais sur la personne même de Jésus. Tournons-nous avec passion vers le Jésus des Évangiles, celui des rencontres, celui qui pleure, qui rit, fait la fête, prie, enseigne, vit, rêve, meurt et ressuscite.

Par notre témoignage auprès de nos familles, dans nos lieux de travail et nos engagements quotidiens, nous sommes appelés à manifester l'amour de Dieu pour tous. Le ressuscité rejoint chacun là où il est en le libérant, en le guérissant, en lui ouvrant un avenir de salut grâce au don de la foi.

En ce jour d'Ascension, tournons-nous avec passion vers Jésus, qui a marché avec ses disciples, qui a partagé leurs joies et leurs peines, qui a donné sa vie pour nous. Qu'il devienne pour nous source d'espérance et de force. Que notre vie soit traversée par l'Esprit, que nos paroles et nos actes témoignent de la joie et de l'espérance du Christ. « *qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui annoncent la Bonne Nouvelle* ».

En ce jour d'Ascension, tournons nos regards vers le ciel avec espérance, accueillons l'Esprit Saint qui vient nous fortifier, et engageons-nous à faire de chaque jour une expérience de rencontre avec le Ressuscité. Que l'Esprit Saint nous enflamme, afin que nous puissions, à notre tour, témoigner avec courage de la présence vivante du Ressuscité dans notre monde.